



FERMETURE TEMPORAIRE DU CENTRE SAINT JEAN

L'accélération de la circulation de la Covid et de ses variants dans l'Eure n'a pas épargné le Centre Saint Jean. Alors que le télétravail avait été instauré le 19 mars pour la plupart d'entre eux, trois salariés ont néanmoins été testés positifs à la toute fin de la semaine dernière avec plus ou moins de symptômes covidien.

Dans ces conditions, il a été décidé hier de fermer temporairement le Centre. Tous les salariés sont maintenus en télétravail. Tous les bénévoles sont invités instamment à rester chez eux. Tous les rendez-vous individuels fixés en présentiel doivent être décommandés. Les quelques réunions envisagées avec un nombre très réduit de participants avaient déjà été déprogrammées le 19 mars. Ce dispositif est évidemment maintenu !

La fermeture du Centre s'applique à tous : membres du clergé, salariés, bénévoles et usagers plus ou moins réguliers. Aucune dérogation ne sera accordée.

Néanmoins vos correspondants/interlocuteurs habituels resteront joignables par courriels.

Pour les urgences, une permanence téléphonique sera assurée au 02 32 62 82 83. Une affiche indique la présente situation à l'entrée du Centre.

Cette décision douloureuse a été prise dans l'intérêt de chacun et de tous. Limiter la propagation du virus est notre responsabilité de chrétiens.

Pendant la semaine sainte, partons ensemble dans notre prière commune les malades, les saignants, ceux qui subissent la crise éconémique et ceux qui, éloignés de leurs proches, de leurs enfants et petits-enfants, souffrent de l'isolement affectif.

Fait à Evreux le 30 Mars 2021

*+ Ch. Nourrichard
Evêque d'Evreux.*